



やかた

大部小だより

令和6年10月

「やさしく かしこく たくましく」 文責：学校長

一人ひとりの人権が尊重される社会を目指して

2学期が始まって約1か月が経ちました。朝晩がずいぶん涼しくなり、昼間の暑さも和らいできました。過ごしやすい気候となってきています。そして10月を迎え、令和6年度も折り返しとなりました。これまで学んできたことをもとにして、個として、集団として、さらに大きく飛躍してくれることを心から願っています。

さて、学校だより8・9月号でもお伝えしましたように、今、大部小は「ウェルビーイング」(Well-being：心身ともによい状態、幸せな状態が続いていること)を合言葉にして、自分もみんなも、明るく楽しく元気に過ごすことのできる大部小学校を創り上げていこうとしています。つまり、**一人ひとりの人権が尊重される学校・地域・社会**を目指しているのです。

9月のオープンスクールでは、親子一緒に人権について考える「親子人権学習」と「PTA 人権講演会」を開催しました。「ウェルビーイング」や「人権尊重」について、深く学びあうことのできる貴重な時間になったと思います。

親子人権学習

様々な人権課題について、各学年の発達段階に即して学習内容を設定し、保護者の皆様にも参画していただきながら、親子一緒に人権について考える授業を行いました。「自他の違いにとらわれず、だれとでも仲良くするために大切なことは?」「当たり前だと感じていることの中にも、深く人権にかかわる問題が多く存在している」「誰もが幸せな生活を送るために大切にされなければならない権利」「ユニバーサル社会実現のため、自分たちができることは?」など、友達や保護者の皆様と意見を交流しあいながら、自分の考えを広げたり深めたりすることができました。



PTA人権講演会



兵庫県警サイバー情報発信室の現役警察官の方を講師としてお招きし、「インターネットとの安全なつきあい方」についてご講演いただきました。現在のネット社会では、様々な人権侵害が大きな問題となっています。使い方を一つ間違えると、自分や周りの人を傷つけることにもなりかねません。自分もみんなも「ウェルビーイング」になるためのインターネットとのつきあい方を、分かりやすく気持ちを込めて教えていただきました。

ネットの危険から子どもたちの安全や人権を守るためには、私たち大人の力が不可欠です。大部小HPのトップ画面に、「あひるのおやこ」というネット利用の約束リーフレットを掲載しています。右記QRコードからご覧いただき、ご家族で共有していただければと思います。



10月の主な行事予定

10月は、5年自然学校、6年修学旅行をはじめ、校外学習や体験活動を数多く実施します。実物を『見て』、話を『聞いて』、雰囲気を感じて、実際に『やってみて』、学び多い時間になることを願っています。お弁当や荷物の準備など、保護者の皆様にはいろいろとお世話になりますが、どうぞよろしく願いいたします。

10月	1日(火)	4年社会見学(兵庫県歴史博物館・姫路城)
	2日(水)	2年社会見学(舞子海上プロムナード・明石魚の棚)
	3日(木)	3年社会見学(小野イオン)
	4日(金)	クラブ活動
	6日(日)	小野市小学生陸上競技大会(希望の丘陸上競技場)
	7日(月)	5年自然学校(嬉野台生涯教育センター)～11日(金)
	10日(木)	パチパチタイム
	14日(月)	スポーツの日
	15日(火)	朝会
	17日(木)	修学旅行(奈良・京都)～18日(金) パチパチタイム
	18日(金)	ハートフル弁当 3年社会見学(キッコーマン工場) 4年福祉体験学習(アイマスク体験)
	24日(木)	パチパチタイム 3年算盤教室 4年社会見学(東条川疏水見学)
	25日(金)	1年親子給食 委員会活動 第3回PTA役員会
	26日(土)	第2回PTAリサイクルデー
	28日(月)	朝会 4年福祉体験学習(点字体験) 代表委員会
	30日(水)	5年川島隆太講演会
	31日(木)	パチパチタイム

3・4年生有志 『おおべのショー』でステージ発表!

9月21日(土)、大部地区の「おおべのショー」が開催され、3・4年生有志たちがステージ発表を行いました。5月の運動会で取り組んだダンスを再びたくさんの方の前で披露しました。

子どもたちは緊張しながらも、体全体を使って元気いっぱいに踊っていました。また、明るく楽しく踊り、観ている人たちを笑顔にしていました。

まさに、みんなが「ウェルビーイング」でした。これからも地域の行事に積極的に参加して盛り上げていってほしいと思います。



★8・9月の「やかた日記(学校生活の様子)」は、大部小HPのブログをご覧ください。